

# HUMAS

## Usai Peringati Hari Kesaktian Pancasila, Dandim Pimpin Upacara Pelantikan Kenaikan Pangkat

Rony - [MAGELANG.HUMAS.CO.ID](http://MAGELANG.HUMAS.CO.ID)

Oct 1, 2022 - 12:37



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi.S.Sos., M.Tr ( Han), Sematkan Tanda Pangkat Baru Kepada Perwakilan Anggota Kenaikan Pangkat di Lapangan Makodim*

MAGELANG,--Seluruh Personel Militer dan PNS di lingkungan Kodim 0705/ Magelang mengikuti upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang diperingati pada 1 Oktober di Lapangan Makodim 0705/Magelang, Sabtu (01/10) pagi.

Hadir pada pelaksanaan kegiatan upacara peringatan hari kesaktian Pancasila, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sudarno, para perwira staf pejabat Danramil, anggota Bintara, Tamtama maupun anggota PNS di lingkungan Kodim 0705/ Magelang, serta anggota yang melaksanakan pelantikan kenaikan pangkat periode 1-10-2022.

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi.S.Sos., M.Tr( Han) pelaksanaan upacara berlangsung khidmat dan lancar.

Dijumpai setelah pelaksanaan upacara, Letkol Arm Rohmadi. S.Sos., M.Tr,( Han) menyampaikan pelaksanaan upacara ini sebagai perwujudan selaku anak bangsa yang menyadari bahwasanya pada hari kesaktian Pancasila tepatnya pada tahun 1965 silam terjadi peristiwa nasional dimana ada upaya - upaya untuk mengubah ideologi Pancasila.

" Pancasila sebagai ideologi bangsa Indonesia adalah harga mati, tidak bisa ditawar lagi tentang lambang negara tersebut.Peringatan hari ini sebagai wujud anak bangsa yang menghargai jasa pahlawan yang telah memperjuangkan serta mempertahankan ideologi Pancasila sebagai pemersatu bangsa Indonesia", tuturnya.

" Pancasila sebagai dasar negara menjadi pondasi dalam menyatukan anak bangsa dalam wadah bhinneka tunggal Ika ", lanjut Dandim.

" Jangan sekali kali melupakan sejarah, karena hanya bangsa yang besar yang selalu menghargai jasa-jasa para pahlawan pendiri bangsa, sehingga dapat menjadi Bangsa yang besar dan bermental pahlawan ", tutup Dandim 0705/ Magelang.

Selesai rangkaian kegiatan upacara peringatan hari kesaktian Pancasila, dilanjutkan upacara pelantikan kenaikan pangkat Bintara dan Tamtama periode 1-10- 2022 di lapangan Makodim.

Dandim 0705/ Magelang berpesan kepada anggota yang dilantik kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya, kenaikan pangkat tidak secara otomatis namun butuh perjuangan, butuh kinerja yang baik dan tentunya dengan melalui tes, penilaian dan sidang kenaikan pangkat.Syukur kenaikan pangkat anda dengan selalu berdinasi dengan baik, dengan tulus dan ikhlas untuk berbakti kepada negara dan bangsa.

Masih dikatakan Dandim, rekan rekan berdinasi di satuan kewilayahan merupakan wujud pengabdian kepada masyarakat.Kepercayaan pemerintah terhadap kita aparat kewilayahan sangat besar, Melalui tugas tugas mulia dipercayakan kepada kita, oleh sebab Dandim mengajak agar laksanakan tugas tersebut dengan penuh rasa tanggung jawab, tulus dan ikhlas," kata Dandim.

" Selamat atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, semoga dapat bermanfaat bagi keluarga serta lebih semangat dalam mengemban tugas mengabdikan diri kepada bangsa dan negara," tutup Letkol Arm Rohmadi.

Pen: 0705/ Mgl.